



„Der Nächste bitte - jetzt schon an Weihnachten denken!“

Unsere Nicole Bauer verleiht den
Krippenfiguren neuen Glanz - und heilt
nebenbei „krippale Infekte“...
(August 2019)

Die Figuren unserer
schöne Krippe sind
nun auch schon in
die Jahre gekom-
men.

Verblasste Farben,
Abschürfungen und
die eine oder andere
größere Blessur be-
dürfen der Behand-
lung!



Unsere künstlerisch
begabte „Frau Doktor“
Nicole hat jetzt bei
noch sommerlichen
Temperaturen mit der
Therapie begonnen.



Die Patienten haben im Wartezimmer Platz genommen und warten - wie gewohnt - geduldig.



Auch die Veterinärbehandlung bedarf einer gewissen Disziplin!

Medikamente und chirurgische Werkzeuge liegen bereit!





Der Nächste bitte!

„Nein, mit Weihrauch und Myrrhe brauchen Sie mir nicht zu kommen!

Haben Sie Ihr Kärtchen nicht dabei?“

Auch Kinder sowie Patienten mit Migrationshintergrund werden behandelt.

Eventuell abhanden gekommene Gliedmaßen werden nach neuesten Erkenntnissen rekonstruiert.



„Na, wo fehlt's denn? Aha, Rheuma! Das kommt vom vielen Knien in kalter Krippenluft. Dann legen Sie sich mal hin!“





„Malesse mit de Knie!“
Ein katholisches Kamel
hat ja auch im Laufe der
Zeit einige Päckchen zu
tragen gehabt - und das
geht nicht nur auf den
Buckel...



Bei komplexeren Fällen
wird auch gern der Rat
eines erfahrenen Kollegen
eingeholt - ein interdisziplinärer
Ansatz eben.



„So - jetzt ruhen Sie sich erstmal schön aus - und in vier Monaten sind Sie wieder ganz der Alte und können Ihren Dienst in der Krippe wieder wie eh und je verrichten!“

Danke, Nicole!

„Äh - haben Sie noch freie Termine?“

